

Santiago de Cuba: Ejecutan nueva planta de sales de rehidratación oral



Santiago de Cuba, 23 mar (RHC) Jorge Orestes Fernández, director general del Laboratorio Farmacéutico Oriente (LFO), de Santiago de Cuba, informó este 23 de marzo que allí se ejecuta una nueva planta de sales de rehidratación oral para incrementar la capacidad de entrega del producto y dar respuesta a la demanda nacional.

"La inversión deberá concluirse a finales del próximo año", declaró el especialista a la Agencia Cubana de Noticias (ACN).

Señaló que el LFO garantiza al país buena parte de ese medicamento aunque todavía las necesidades no son cubiertas totalmente, por lo cual es necesario importar niveles de sales de rehidratación, de gran importancia para enfrentar situaciones epidemiológicas.

La entidad, perteneciente al Grupo Empresarial de BioCubaFarma también elabora vendas enyesadas, soluciones concentradas para hemodiálisis y tabletas, estas últimas en el orden de los 18 surtidos en medicamentos genéricos y de origen natural.

(Con información de ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/88274-santiago-de-cuba-ejecutan-nueva-planta-de-sales-de-rehidratacion-oral>



Radio Habana Cuba